

CARNAVAL

Toutes les classes de l'école maternelle « Les P'tits Princes » ont défilé, en ce vendredi 29 mars, dans les rues de Noyers/Cher pour fêter l'arrivée du printemps.

Les élèves de la maternelle travaillant sur le thème « des enfants du monde », ils portaient donc un costume en rapport avec le thème étudié en classe.

La structure Carnaval, réalisée en en trois parties distinctes par chacune des classes, a été brûlée au son de musiques festives, comme à la tradition.

Cette année encore, de nombreux parents ont suivi le joyeux cortège sous le soleil et les confettis.

Pour clôturer la manifestation, l'école a offert un petit goûter à tous les élèves.



